

**ÚLTIMAS NOTICIAS**

20:51 Temblor en México deja dos personas muertas

17:06 Accidente en la vía Bogotá-Girardot causó cierre temporal

14:07 Endrick progresó en Lyon, pero se perderá el duelo ante Mónaco

12:52 Cesar: Parque Solar Ariguaní 200 MW obtuvo viabilidad ambiental

11:59 Caen siete miembros del grupo 'La Isla' por tráfico de drogas en Kennedy

**NACIÓN****Ángela Álvarez se posesionó como experta comisionada de la CREG**

La experta ha desempeñado roles destacados en empresas como Ecopetrol y Petrobras



Ángela Álvarez se convirtió en la quinta comisionada de la CREG; asumió el 2 de enero de 2026  
Foto: Ministerio de Minas y Energía



Viernes, 2 de Enero de 2026

**Redacción Web**

En la tarde de este 2 de enero, el Ministerio de Energía confirmó la llegada de Ángela Patricia Álvarez Gutiérrez a la Comisión de Regulación de Energía y Gas (Creg) como experta comisionada de la entidad.



Planes de contingencia por riesgo de incendios en Cundinamarca pide CAR

Ángela Patricia Álvarez Gutiérrez tiene una destacada trayectoria en el sector de hidrocarburos y transición energética. Graduada como ingeniera de sistemas de la Universidad Antonio Nariño y con especializaciones en gestión y control de calidad de las Universidades de Ibagué y Valencia (España); así mismo en gerencia de recursos energéticos de la Universidad Autónoma de Bucaramanga; en financiamiento de energía verde del International Finance Corporation Green Banking (Alemania); también es magíster en calidad y gestión integral de la Universidad Santo Tomás.

Con más de 20 años de experiencia en el sector, Ángela ha desempeñado roles destacados en empresas como Ecopetrol y Petrobras, donde lideró proyectos innovadores y estratégicos. En los últimos años, ha contribuido al FENOGÉ como especialista, líder técnica y coordinadora de proyectos, enfocándose en la identificación e implementación de soluciones en Fuentes No Convencionales de Energía Renovable (FNCER) y en la Gestión Eficiente de la Energía (GEE), junto al BID.

Haga clic aquí para seguirnos en el canal de WhatsApp

"Con la llegada de la nueva experta comisionada, la CREG, junto al ministro Edwin Palma, sigue consolidando un equipo técnico robusto para tomar decisiones regulatorias que protejan a los usuarios y aporten a la sostenibilidad y seguridad del sistema energético del país", señaló la cartera de Energía.

Así mismo, manifestó que "su amplia trayectoria académica y profesional, enfocada en energías renovables, eficiencia energética y gestión de proyectos, refuerza el compromiso de la Comisión con mercados de energía, gas y combustibles que funcionen de manera transparente, eficiente y en beneficio de la ciudadanía, cumpliendo de esta manera el mandato del presidente Petro".

**En tendencia**

- [1. Impacto del alza en el salario mínimo incrementará 10% precios de vivienda](#)
- [2. Otro golpe al sistema de salud](#)
- [3. Los procesos y grandes fallos con que arrancan las Cortes este 2026](#)
- [4. Principales retos de gobernadores y alcaldes en segunda mitad de su periodo](#)
- [5. Bloque regional contra el socialismo del siglo XXI y el woke impulsa Milei](#)
- [6. Gobierno incluyó emergencia económica en el Presupuesto de la Nación](#)
- [7. Colombia asume mandato como miembro del Consejo de Seguridad de la ONU](#)

**Le puede interesar**

TOP POLÍTICA

¿Cómo impactará reajuste salarial del 22,7 % a congresistas y magistrados?



TOP INTERNACIONAL

Tener hijos, una prioridad que pierde terreno a nivel global



Promesa del 'cambio' terminó convertida en derroche, corrupción y desgobierno: Duque

## Más información



1.419 personas lesionadas por pólvora: INS



Trump invita a la primera ministra de Japón a visitar EE. UU.



Procuraduría solicita nombrar alcalde ad hoc en Pereira

